



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



**A LA FAMILIA DE MARIELA VANESSA DÍAZ VALVERDE, ALUMNA DEL COLEGIO DE LETRAS
HISPÁNICAS DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS**

A dos años de la desaparición de Mariela Vanessa Díaz Valverde ratificamos nuestro compromiso con ustedes de exigir que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México agilice las investigaciones para localizar el paradero de nuestra compañera y esclarecer los hechos.

Para la comunidad de la Facultad de Filosofía y Letras este lamentable suceso sigue en nuestra conciencia y por eso pedimos que se haga justicia para que su familia reciba una respuesta digna y certera.

La familia Díaz Valverde recibe actualmente asesoría por parte del Programa Universitario de Derechos Humanos y de la Abogacía General de la Universidad. En cuanto sea factible, se reprogramará el acto formal de la disculpa pública por parte de la UNAM. Por ello, los miembros del Consejo Técnico de la FFyL refrendamos nuestro compromiso de dar seguimiento a este caso que afecta a toda la comunidad.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 27 de abril de 2020.

EL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS